
Stadt Würzburg

Bezeichnung:

Anfrage zur Bewässerung Hubland
Es fällt auf, dass auf dem ehemaligen 
Landesgartenschaugelände exzessiv mit 
Rasensprengern gewässert wird. Vor allem 
am Ende der Flugbahn ("Grünanlage" mit 
Steinen und bunteren Pflanzen). Ist dies 
angesichts der Trockenheit und 
Wasserknappheit vertretbar fragen Bürger?. 
Dass Bäume gezielt gewässert werden, ist 
gut, aber da werden Mengen verschwendet

von: Binder, Raimund

Datum: 16.07.2022, 8:39

Beratung: Stadtrat (Beantwortung im Gremium - öffentlich)

Begründung:

Anlagen:

Werden Belange der gesellschaftlichen Vielfalt (Diversity) berücksichtigt?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Hat der Vorschlag relevante Auswirkungen auf Klimaschutz und Klimaanpassung?:
Wenn "Ja" bitte hier ergänzende Informationen:

Einreicher: Raimund Binder
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